



Est-ce que les cigarettes occasionnent de maladies ?

Rubrique : questions-réponses - Date : samedi 2 mai 2009

Est-ce que les cigarettes occasionnent de maladies ?

Réponse :

Le tabac, et particulièrement la fumée de cigarette est à l'origine de nombreuses maladies cardiovasculaires, de cancers divers et de difficultés respiratoires graves. Ces maladies dues à la consommation de tabac, souvent longues, douloureuses et handicapantes, sont à l'origine de 66.000 décès en France chaque année, de 1.200.000 en Europe et de 4.200.000 dans le monde.